
Pièces 6 Pièces

Superficie 208 m²

Référence X51982

Prix 2 400 000 €

Menton
Maison à vendre (06500)
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Découvrez  cette  splendide  villa  contemporaine  de  240  m²  offrant  une  vue

panoramique  sur  la  mer  à  180  degrés,  située  dans  le  prestigieux  secteur  de

Garavan  à  Menton.  Cette  propriété  exceptionnelle  s'étend  sur  4  niveaux  alliant

design moderne et prestations de qualité.Au rez-de-chaussée, vous serez accueilli

par un vaste hall d'entrée qui vous mènera à une lumineuse pièce à vivre avec de

grandes baies vitrées offrant une vue panoramique sur la mer. La cuisine moderne,

entièrement équipée avec des appareils haut de gamme. Un spacieux salon avec

cheminée et une salle à manger complètent cet ...

Discover  this  splendid  contemporary  villa  of  240  m²  offering  a  180-degree

panoramic  sea  view,  located  in  the  prestigious  Garavan  sector  in  Menton.  This

exceptional  property  extends  over  4  levels  combining  modern  design  and  quality

services.On the ground floor, you will be welcomed by a large entrance hall which

will  lead  you  to  a  bright  living  room with  large  bay  windows offering  a  panoramic

view  of  the  sea.  The  modern  kitchen,  fully  equipped  with  high-end  appliances

range.  A  spacious  living  room  with  fireplace  and  a  dining  room  complete  this

friendly space.On the upper level is the master ...

GIOTTO RIVIERA REAL ESTATE

73  Avenue Porte de France - 06500 MENTON

Contacter l'agence
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